

**Öffentlichkeitsarbeit**

Sabine Burkard  
Stefanie Frey  
Jürgen Hörstmann  
Telefon: 07231 308-9548  
Telefax: 07231 308-9766  
E-mail: [Pressestelle@enzkreis.de](mailto:Pressestelle@enzkreis.de)

Dezernat I  
Geschäftsbereich Kommunikation  
und Internationales  
Pressereferent  
Telefon: 07231 39-1425  
Telefax: 07231 39-2303  
E-Mail: [Presse@stadt-pforzheim.de](mailto:Presse@stadt-pforzheim.de)

29. März 2017

**Gesundheit regional denken und lenken: Lenkungsgruppe für Kommunale Gesundheitskonferenz eingerichtet**

ENZKREIS. Sie waren bei den Ersten im Ländle: Der Enzkreis und die Stadt Pforzheim hatten im Jahr 2010 erstmals gemeinsam eine Kommunale Gesundheitskonferenz ausgerichtet. Während die Verantwortlichen in Kreis- und Stadtverwaltung nun bereits die fünfte Auflage vorbereiten, hat das Land inzwischen die Stadt- und Landkreise gesetzlich verpflichtet, Kommunale Gesundheitskonferenzen einzurichten, um die Zukunft des Gesundheitswesens mit diesem Instrument zu steuern.

„Es freut uns natürlich sehr, dass wir die wichtige Bedeutung des Themas Gesundheit auf regionaler Ebene schon sehr früh erkannt und dabei von Anfang an gemeinsam aktiv waren“, erklären - nicht ohne Stolz - Pforzheims Sozialbürgermeisterin Monika Müller und der Erste Landesbeamte des Enzkreises, Wolfgang Herz, zu dessen Dezernat das Gesundheitsamt gehört.

Um die Gesundheitskonferenz künftig noch effektiver zu organisieren, wurde nun eine Lenkungsgruppe eingerichtet. Dafür trafen sich Vertreter des Enzkreises, der Stadt Pforzheim, der Krankenkassen, der Ärzteschaft und der Liga der freien Wohlfahrtsverbände zur konstituierenden Sitzung. Die Lenkungsgruppe soll Informationen aus der Gesundheitsberichterstattung nutzen, um Bedarfe in Prävention und Gesundheitsförderung sowie der medizinischen und pflegerischen Versorgung zu finden. Die nächste Konferenz wird sich am 12. Juli mit der Gesundheit von Geflüchteten und denen, die sie unterstützen, beschäftigen.

(enz)

**Bildunterschrift zu Foto „Kommunale Gesundheitskonferenz Lenkungsgruppe“:**

Pforzheims Sozialbürgermeisterin Monika Müller, Erster Landesbeamter Wolfgang Herz und die Leiterin des Gesundheitsamtes Brigitte Joggerst (vordere Reihe von rechts) sowie Vertreter der Krankenkassen, der Ärzteschaft und der Liga der freien Wohlfahrtsverbände gehören der neu gegründeten Lenkungsgruppe zur Organisation der Kommunalen Gesundheitskonferenzen an.

(enz)